

# Wertvolles Remis bei Post Bielefeld

Am 3. Spieltag erreichte die 1. Badmintonmannschaft des TV Werther ein wertvolles 4:4 bei Post Bielefeld II und weist damit eine ausgeglichene Bilanz von 3:3 Punkten aus. Post mußte sich mit einem Ersatzspieler in den Herrendoppeln, dem ersten und dritten Herreneinzel geschlagen geben, wobei die anderen Spiele in ebenfalls souveräner Weise an Post gingen. Die zweite Herrenmannschaft des TV mußte wiederum in eine 0:8-Niederlage einwilligen, diesmal bei Hövelhof III. So muß man weiterhin auf den ersten Punktgewinn warten. Die Jugendmannschaft führt dagegen die Jugend-Normalklasse auch nach dem fünften Spiel an. Durch einen klaren 7:1-Erfolg bei Spenge I (nur das Mixed verlor) haben sie eine makellose Bilanz von 10:0 Punkten. Nächster Gegner ist nun Mit-Spitzenreiter TG Ennigloh, die man am 8. Oktober um 18.00 Uhr in der P.-A.-Böckstiegel-Turnhalle empfängt. Am selben Ort zur selben Zeit wie die Junioren geht die 1. Seniorenmannschaft gegen Phönix Bielefeld I und die 2. Mannschaft gegen Phönix dritte Vertretung auf Punktejagd. **OPF**